

Ressort: Politik

Prognosen bestätigen Rechtsruck nach Schweden-Wahl

Stockholm, 09.09.2018, 20:11 Uhr

GDN - Nach der Reichstagswahl in Schweden bestätigen die Prognosen den Rechtsruck im Land. Laut einer Nachwahlbefragung des Fernsehsenders TV4 kommt der linke rot-grüne Parteienblock auf 41 Prozent, die rechtskonservative Allianz auf 40,1 Prozent.

Die oft als rechtspopulistisch beschriebenen "Schwedendemokraten" kommen auf 16,3 Prozent. Der Fernsehsender SVT prognostizierte wenige Minuten später für den linken Block 39,4 Prozent, für den rechtskonservativen Block 39,6 Prozent und für die "Schwedendemokraten" 19,2 Prozent. Knapp 7,5 Millionen Stimmberechtigte waren aufgerufen, 349 Abgeordnete in den Reichstag zu wählen. Neben den Parlamentswahlen fanden zeitgleich auch Landtags- und Kommunalwahlen in Schweden statt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-111614/prognosen-bestaetigen-rechtsruck-nach-schweden-wahl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com